

6. Je suis encouragé par la proposition sur les crédits à l'exportation qui est sortie de la réunion de la semaine dernière. Le Canada appuie activement l'élimination de l'élément subvention des crédits à l'exportation et étudiera très favorablement la proposition.

La meilleure incitation à un élargissement des efforts internationaux qui pourrait résulter de cette réunion de l'OCDE serait une indication de notre détermination de collaborer avec les autres afin de réaliser des progrès substantiels qui tiendront compte des intérêts de toutes les nations commerçantes.

Les propositions du Secrétaire général et de la réunion ministérielle du GATT donnent des possibilités d'action concrète. L'heure est à l'action. L'heure est à l'engagement et à la conviction. Nous devons transmettre un signe de confiance à nos sociétés pour stimuler les investissements productifs, créer de nouveaux emplois, stabiliser la croissance et renforcer le système commercial. Nous, Canadiens, sommes fortement tributaires du commerce pour assurer la croissance de notre économie. Nous ferons notre part pour être à la mesure des possibilités et des défis qui s'annoncent.